

Ena du wirst immer ein Teil von uns bleiben

Wir stehen noch immer unter Schock und müssen in tiefer Trauer von unserer Miss Austria 2013 Ena Kadic Abschied nehmen.

2013 kam sie in unsere „Miss Austria Familie“ und sorgte mit ihrer unkomplizierten, fröhlichen und unkonventionellen Art dafür, dass sie uns auch Abseits des Rampenlichts und der Bühne zum Strahlen brachte. Sie hat den Miss Austria Bewerb nachhaltig geprägt und wird für immer ein Teil davon sein.

„Sie war „meine“ erste Miss Austria, die ich als Geschäftsführerin ein ganzes Jahr lang durch ihr Amtsjahr begleiten durfte. Sie gab uns viele tolle Momente und mit ihrer offenen, lebenslustigen Art begeisterte sie nicht nur unser Team sondern auch alle unsere Partner. Mein Mann Josef, unser „Poppele“ Sophia – wie Ena sie nannte, und ich werden sie nie vergessen“ Silvia Schachermayer.

Ihre Herzlichkeit, ihre Schönheit und ihre Begeisterung wird uns und unseren Missen immer in Erinnerung bleiben.

Unsere ganze Anteilnahme gilt Enas Familie und Angehörigen, die durch diesen tragischen Verlust Unfassbares erleben müssen.

Liebe Ena, LEB WOHL!

